
COMUNE DI MARZABOTTO•CONSIGLIO DI 
FRAZIONE•SETTA  

 
 
        Marzabotto, _______________________ 
 

Spett.le  
COMUNE DI MARZABOTTO 
Al Sig. Sindaco 
All’Assessore alla Partecipazione 
Al Capo Settore Servizi Generali  

 
Oggetto: Trasmissione 
 
Il sottoscritto Consiglio di Frazione Setta; 
Visto il Regolamento dei Consigli di frazione; 

 
TRASMETTE  

 
 

 AVVISO DI CONVOCAZIONE del Consiglio di Frazione per il giorno 
________________________________ specificando che lo stesso è stato reso noto attraverso l’affissione nei 
luoghi più frequentati della frazione dal giorno ________________ fino alla data prevista per la riunione.  
 
 
X VERBALE/I del Consiglio di frazione n. 5 del     19/10/2010 
 
 

 ALTRO (specificare) __________________________________________________________________ 
 
______________________________________________________________________________________ 
 
______________________________________________________________________________________ 
 
______________________________________________________________________________________ 
 
 
 
 

Il Presidente del Consiglio di Frazione 
 
 
 

Consiglio di Frazione Setta del 19 Ottobre 2010 
c/o Agriturismo "La Quercia" 

 
 

Sono presenti: Romano Franchi(Sindaco) 



Valerio Bignami (Assessore Urbanistica e LL.PP.) 
Calzolari  (Presidente Consiglio di Frazione) 
Comastri (Consigliere Consiglio di Frazione) 

Rocchi (Segretario Consiglio di Frazione) 
  

  e c.a. 28 residenti della Località Quercia 
 
 

Alle ore 21 ha inizio la riunione e viene posto in discussione il 1° punto all'OdG: 
Rete Fognaria ed Illuminazione Pubblica per la frazione  

Il Sindaco Franchi comunica che si attiverà per trovare un accordo con Hera per la nuova rete fognaria ,per il 
centro abitato,ma senza collegarla al depuratore,in attesa che cessino  i lavori per l'autostrada:è ipotizzabile che 

l'accordo possa avvenire entro la primavera del 2011 .Ora è più urgente intervenire nel sistemare la strada e 
l'illuminazione nell'abitato. 

Vari interventi dei residenti sia sulla sistemazione dei dissuasori nell'abitato(obbligo di segnalazione e richieste 
di posarne altri anche fuori dell'abitato). 

Altri interventi sulla situazione disastrata della strada che presenta buche pericolose.Alcuni propongono che la 
vecchia strada possa diventare in futuro una pista pedonale/ciclabile.Sia Il Sindaco Franchi che l'Assessore 

Bignami sono d'accordo che la vecchia strada possa in futuro essere trasformata in una pista per cicli e 
pedoni.ma solo tra qualche anno e dopo la fine dei lavori per l'autostrada. 

 
Si passa alla discussione del punto all'OdG che riguarda i lavori per l'Autostrada 

L'Assessore Bignami illustra le varie problematiche collegate alla presenza del cantiere per il nuovo tratto 
autostradale ed al passaggio dei camion attraverso l'abitato della frazione.I lavori sono destinati a durare almeno 

ancora per 2 anni.Viene segnalato il caso di Stefanini che deve a breve lasciare la propria casa per il periodo 
necessario alla perforazione della nuova galleria sotto l'area in cui si trova la sua abitazione :assicura lo stesso 

Stefanini che è intenzione del Comune fornire un aiuto alla sua famiglia per minimizzare il disagio.Molti 
residenti segnalano problemi derivati dal passaggio dei camion e dalla loro inosservanza dei limiti di velocità e 
nell'utilizzare l'intera carreggiata costringendo le auto degli abitanti a pericolose manovre.Altri interventi(Ca 

Beguzzi)  per segnalare i rumori derivati dal continuo passaggio dei mezzi dell'autostrada,della polvere sollevata 
dai camion ,dalla assenza di cartelli stradali adeguati e ben collocati per consentirne la visibilità;in particolare a 

Cà Beguzzi sarerebbe auspicabile la collocazione di n°2 specchi  .Viene segnalato che,a causa dei lavori per 
l'autostrada anche l'alveo del rio che confluisce nel Setta, si è modificato e le acque ristagnano in alcuni 

punti,creando disagi per i cattivi odori che nascono nelle acque stagnanti. 
Vengono segnalati i danneggiamenti provocati su una colonna portante di un edificio prospiciente la strada:il 

Sindaco interviene per dichiarare che la Società Autostrade ha promesso un interessamento per accelerare l'iter 
della pratica presso l'assicurazione del mezzo che ha provocato il danno.Viene richiesto il posizionamento di un 

cassonetto per la raccolta differenziata della "plastica",oggi mancante e se sarà possibile disporre dell'ADSL. 
Il Sindaco e l'Assessore,con vari interventi ,rispondono alle varie questioni sollevate dai residenti: 

 
 
 
 
 
 
 

-E' impegno dell'Amministrazione Comunale che-dopo la fine dei lavori-sia l'abitato che il torrente ritornino alla 
normalità; 

-per il ripristino della canonica e delle altre due case ,l'Amministrazione Comunale NON ha fondi per un 
ripristino;si valuterà come mettere in sicurezza gli stabili per evitare che possano essere oggetto di vandalismi o 

di occupazione abusiva; 
-per quanto attiene la rumorosità ,verrà interessato l'Osservatorio per l'Impatto Ambientale ,che  eseguirà dei 



rilievi e se i limiti di legge della rumorosità fossero superati,verranno presi provvedimenti nei confronti della 
società appaltatrice; 

 -il Sindaco assicura una presenza più accurata dei Vigili Urbani,al fine di porre un deterrente allo strapotere dei 
mezzi di lavoro,ma avverte che la frequenza dell' intervento  sarà comunque in relazione agli impegni di un 

corpo che presta servizio in tre Comuni. 
-riguardo all'insediamento etrusco ritrovato sotto i piloni dell'autostrada,viene promesso un interessamento 

presso la Sovraintendenza per valutare come evidenziarne la presenza ,senza effettuare scavi; 
-per il cassonetto verrà interessata Cosea, 

-l'ADSL è una problematica difficile da superare in tempi brevi,ma l'Amministrazione Comunale sta contattando 
ed incontrando vari provider per individuare la soluzione al problema che interessa anche altre frazioni del 

comune. 
 

Il Sindaco Franchi riassume con gli abitanti i punti da migliorare e promette di essere di nuovo alla Quercia entro 
Novembre ,per valutare insieme ai residenti cosa è stato fatto e cosa fare per il futuro: 

-Segnaletica adeguata  
-Maggiore presenza dei Vigili Urbani 

-Allargamento della nuova strada(progetto) 
-Valutare la rumorosità a Cà Beguzzi 

-ripristino del rio 
-modifica dell'angolo della strada nuova 

-taglio dei rami sporgenti e intervento su alberi pericolanti(frontista Dr.Aguzzi). 
 

Alle ore 23 viene chiusa la riunione. 
 
 
 
 
 
 

Il Presidente del Consiglio di Frazione                   Il Segretario del Consiglio di Frazione 
 


